Programmzeitschrift Duesseldorf Photoweekend 2017
DIRECT ART GALLERY – Outsider & More 
deutsch:
DIRECT ART GALLERY – Outsider & More zeigt und fördert künstlerische Grenzpositionen der sogenannten Outsider Art. 
Nicole Hollburgs Fotografien sind das Ergebnis eines langen Konstruktionsprozesses, in dem sie Lebenswelten erfindet und en miniature erbaut. Anschließend fotografiert und zerstört sie die Modelle. Im Unterschied zu Thomas Demand zeigen Hollburgs Welten keine menschenleeren Orte, die assoziieren lassen, was geschehen war oder wird. Im Gegenteil: die Künstlerin konfrontiert mit einer bunten, heilen Welt, die sich in narrative Szenen gliedert. Die detaillierten Kulissen werden in ihrem Realitätsbezug verstärkt, indem Hollburg sie atmosphärisch ausleuchtet. Dennoch verwendet sie in den realistischen Räumen keine naturalistischen Menschenmodelle, sondern Spielfiguren. Die scheinbar schöne Welt wirkt damit verstörend und verfremdet.

english: 
DIRECT ART GALLERY – Outsider & More shows and promotes unique artistic positions of the so called Outsider Art. 
Nicole Hollburg’s photographs result from a long process of construction, in which she invents new living environments and builds them en miniature. Afterwards she takes photographs and destroys the models. In contrast to Thomas Demand, Hollburg‘s worlds don’t depict deserted scenes, which lead to association about what has happened and what will happen there. On the contrary the artist confronts us with a colourful, idyllic world, which divides into narrative scenes. The detailed settings get consolidated in their correspondence to reality by illuminating them atmospherically. However, she does not use any naturalistic human models in her realistic spaces, but toy figures. The apparently ideal world appears disturbing and alienated. 
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(Badansicht)
Nicole Hollburg, o.T., 2013, ©Aktion-Kunst-Stiftung.

(Krankenhauszimmer)
Nicole Hollburg, o.T., 2014, ©Aktion-Kunst-Stiftung. 

